

ABSTRAK

SYAHRUL HUDA NASUTION : Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Menggiring Dengan Sisi Kaki Bagian Luar Pada Permainan Sepak Bola Melalui Penguatan Umpan Balik Menggunakan Media Audio Visual Pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Teluk Mengkudu Tahun Ajaran 2014/2015.

Pembimbing : AFRI TANTRI

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2014

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar menggiring dalam permainan sepak bola melalui penguatan Umpan Balik Menggunakan Media Audio visual Pada Siswa Kelas VII-1 SMP Negeri 1 Teluk Mengkudu Tahun Ajaran 2014/2015. Dari hasil data awal (per test) yang telah dilakukan menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam melakukan menggiring menggunakan sisi kaki bagian luar dalam permainan sepak bola masih rendah yaitu 6 orang siswa yang tuntas dalam belajarnya (20%) dan 24 orang siswa yang tidak tuntas belajarnya (80%). Hal ini berdampak pada hasil belajar siswa.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian Tindakan kelas (PTK) yang dapat dianalisis. Dalam hal ini peneliti menganalisis data dengan mereduksi data dan memaparkan data dalam bentuk table, sehingga dapat dicari nilai rata – rata dan persentase ketentuan belajar.

Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII-1 SMP Negeri 1 Teluk Mengkudu Tahun Ajaran 2014/2015 yang berjumlah 30 orang, diantaranya terdiri dari 15 orang siswa putra dan 15 orang siswa putrid.

Hasil penelitian pada siklus I menunjukkan bahwa hasil belajar menggiring dengan sisi kaki bagian luar dalam permainan sepak bola yaitu 19 orang siswa yang tuntas dalam belajarnya (63%), dan 11 orang siswa yang tidak tuntas (37%). Pada siklus II menunjukkan bahwa hasil belajar menggiring dengan sisi kaki bagian luar dalam permainan sepak bola yaitu 26 orang siswa yang tuntas dalam belajarnya (87%), dan 4 orang siswa yang tidak tuntas belajarnya (13%).

Penelitian ini menyimpulkan bahwa pembelajaran dengan media Audiovisual dapat memberikan kontribusi yang sangat besar dan signifikan

Terhadap hasil belajar menggiring bola dengan sisi kaki bagian luar pada siswa
Kelas Kelas VII-1 SMP Negeri 1 Teluk Mengkudu Tahun Ajaran 2014/2015.



THE
Character Building
UNIVERSITY